

La société [GOYON CHAZEAU](http://www.goyon-chazeau.com) / T : 04.73.51.44.86 (siège à La Monnerie-le-Montel), spécialisée dans la coutellerie haut de gamme, a réalisé une première. Il s'agit du premier Thiers de table monobloc forgé entièrement en damas. La société a été créée dans les années 50 et est labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant. Le but de cette nouveauté est d'allier la tradition et la modernité. Baptisé le Damas Hestia, il est présenté à l'occasion de la 29 édition de Coutellia. 6 mois de recherche en matériaux et de travail ont été nécessaires. www.goyon-chazeau.com